



## 感染拡大防止を図りながら、 教育活動を進めています

校長 大橋 良人

年が明け1月が終わろうとしています。緊急事態宣言が発出されている都府県もありますが、未だコロナの感染状況は終息に向かっていないように思えます。学校では1年のまとめに入っています。体育科、家庭科など一部教科において、実施困難な学習内容がありますが、積み上げが必要な教科については、今年度中に学習を終わる予定です。また、年度末に「卒業を祝う会」や「卒業式」が実施できるよう、感染拡大防止対策を検討しているところです。皆様のご理解、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

さて、去る1月15日(金)は、PTA評議員会が開かれ、1年間のまとめと次年度への申し送り等について話し合われました。今年度はコロナ禍での活動で、たいへんご苦労いただいたことと思います。役員の方々には心より感謝申し上げます。来る2月12日(金)にはPTAの選挙が行われます。新たに評議員、役員の方が選出されます。令和3年度もどうかよろしくお願いいたします。

## 1月の活動を紹介します

### ★校内書き初め展 1/18-2/1

各学年で言葉を選び、思いを込めて書きました。毛筆、硬筆、それぞれに個性を発揮しています。

参観日当日にご覧いただけたかと思えます。



### ★地産地消の大切さ 1/13 ㊦㊧

5年生では、「地産地消の意義」をテーマにJA湖東の職員の方からお話を伺いました。「みそが出来るまで」と「農業の現状と課題」について、実際のみそを使って詳しく説明していただきました。



日本農業新聞の滋賀版に授業の様子を掲載していただきました。

## ～戦争体験のお話を伺って～ 6年平和学習

今年度も、本校の6年生は総合的な学習の時間に「平和学習」の一環として、大沢町の野村しづかずさんより戦争中のことについてお話を伺いました。野村さんは、昭和19年3月に兵庫県から実家がある大沢町に戻られました。そのときの身近な体験話をさせていただき、そのお話に6年生は真剣な表情で聞き入っていました。分からないことは質問をするなどして学習を深めていました。途中運動場がさつまいも畑になり運動会ができなかったことを聞くと、「えっ！」と驚きの声



が上がっていました。6年生の中には、今のコロナ禍の状況と重ねる人もいたかもしれません。やがて戦争が終わり平和が訪れたように、コロナが終息し、また、平和な世の中が必ず来ると信じたいです。

野村さんは、当時、湖東地区に疎開されていた絵本作家の成瀬国晴氏とは、戦後、偶然同じ学校に通われていたことを知り、それ以降親交を深めておられるそうです。成瀬氏は本校の前庭に植えてある桜の木とも深いご縁があり、疎開当時の湖東第一小学校の風景を描かれています。その原画に近いものを野村さんのご尽力により寄贈いただきました。校舎正面玄関の廊下に成瀬氏のコメントとともに展示していますので、来校された折には是非ご覧ください。

## 2月 行事予定

- 1月 交通立哨 小学校1日入学・入学説明会  
6年小中外国語コラボ授業③
- 2火 6年交通安全教室⑤
- 4木 委員会活動
- 5金 児童集会②
- 11木 建国記念の日
- 12金 R3第1回PTA評議委員会 /PTA役員選挙
- 15月 交通立哨
- 18木 クラブ活動【最終】
- 23火 天皇誕生日
- 26金 卒業を祝う会②③ **【6年保護者のみ参観】**  
PTA役員引継会 学校徴収金振替日

## 3月 主な行事

- 10水 町別児童会⑤
- 18木 卒業証書授与式 前日準備
- 19金 卒業証書授与式  
5年生以下 11:30 集団下校
- 23火 給食終了
- 24水 修了式

### 卒業式について

今年度の卒業式は、コロナ禍の状況が続く中ではありますが、時間短縮を図り感染拡大防止対策を施しながら実施する方向で検討しております。皆様のご理解、ご協力よろしくお願いたします。

なお、今後の感染状況によって変更が生じることがあります。予めご了承ください。

また、「卒業式」は小学校最後の授業です。PTA総会資料でもお願いしておりましたが、児童の「和装」での参加はお控えていただきますよう重ねてお願いいたします。

令和3年度 始業式・入学式は

4月9日(金)となります。

【春休み期間】

3月25日(木)～4月8日(木)

\*昨年度から春休み中の離任式・入学式前日準備はなくなりました。